

Pflanzaktion im Kindergarten 19.April 2016

Nach Vorbereitungsarbeiten durch Markus Fichtmeier, der die Pflanzflächen für die Beerenobststräucher gefräst hat, konnte Vorstand Sepp Killy mit den Kindern im Kindergarten Weyarn eine Pflanzaktion starten.

Gemeinsam wurden Brombeer-, Himbeer-, Johannisbeer- und Stachelbeersträucher eingepflanzt. Sepp Killy zeigte den Kindern wie die Sträucher vorbereitet und eingebaut werden sollten und lies mit Ihnen den Worten gemeinsame Taten folgen.

Die Sträucher stehen im Halbkreis hinter dem neuen Kinder-Pfahlhaus, dem „Pfarrer Emmeram Oberberger-Haus“.

Die Spende soll für die Kinder auch eine Möglichkeit sein die Sträucher übers Jahr zu beobachten und das Wachstum der Früchte bis zur Ernte zu begleiten.

